

Por un presupuesto de 1,4 millones de euros

La Confederación Hidrográfica del Tajo anuncia la licitación de la caracterización de infraestructuras de regulación no inventariadas en la cuenca

28-mar-2017. La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura y Pesca, y Alimentación y Medio Ambiente, anuncia la licitación del contrato de servicios para la Caracterización de infraestructuras de regulación no inventariadas en el ámbito territorial de la demarcación hidrográfica del Tajo, por un presupuesto base de 1.399.214,19 euros y un plazo de ejecución de 48 meses.

Los trabajos consisten en la búsqueda, recopilación y tratamiento de la información relativa a estructuras de regulación no inventariadas en la cuenca, así como la realización de mediciones, estudios y cálculos que permitan su caracterización, análisis y clasificación en relación con la seguridad y en cumplimiento de la normativa vigente.

Página 1 de 1

AVENIDA DE PORTUGAL 81